



大和小だより ～令和5年 夏休み号～

学校教育目標：『自分の持っている力を発揮し、楽しく生活できる子』

大和市立大和小学校
〒242-0018 大和市深見西8丁目7-1

～進んで学習する子・思いやりのある子・よく考えて行動する子・元気よく遊べる子～

TEL(046)261-0795・FAX(046)264-7495

安全で思い出いっぱいの夏休みに

本日、大和小学校は、1学期を終了いたしました。コロナ、インフルエンザ、熱中症、・・・様々なものが、子どもたちの安全を脅かしていましたが、予定していました教育活動、そして久しぶりの水泳学習を終えることができました。保護者のみなさまには、たくさんのご支援とご協力をいただきました。ありがとうございました。また、地域のみなさまには、登下校の安全のため、毎日ご支援いただきました。改めて感謝申し上げます。

さて、明日から子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。この期間は、「学校を離れ、家庭や地域で過ごす期間」です。また、これまでの学習を振り返り、2学期に備え準備をする期間でもあります。家庭や地域での楽しいイベントもあると思います。計画的に過ごし、思い出いっぱいの夏休みにしていただきたいと思います。



一方で、この期間悲しいニュースが流れることがあります。海や川での水の事故、交通事故、豪雨災害、熱中症などです。一人ひとりが自分の命を大切にして、大和小学校の子どもたちをはじめ、保護者・地域のみなさま全員が、健康で笑顔で過ごされることを心から願っています。



「新聞紙を何回も折りたたむと、どれだけ厚くなる？」という話があります。新聞紙(厚さ約0.1mm)を1回折ると0.2mm。2回で0.4mm。3回で0.8mm。4回でも1.6mm・・・14回では人間の身長くらい、30回で宇宙に届き、42回では月まで届くそうです。本当かな?と試してみたくなくなってしまいます。(私は8回が限界でした)



最初は小さなことでも、いつの間にか大きくなる。新聞紙の例は極端ですが、この長い休みは、何かに継続して取り組み、続けることの難しさを学ぶチャンスだと思っています。



家のお手伝い、漢字や計算の練習、自由研究や作品づくり・・・続けることの大変さの向こうにある、達成した時の喜びや充実感を味わってほしいと思っています。

8月28日(月)子どもたち全員の笑顔に会えることを待っています。

大和小学校長